Saison 1951/52

Es war klar, dass die 1. Mannschaft kein Meisterschaftsaspirant in der Bezirksklasse darstellte. Damals lautete sicher die Devise: Nur nicht absteigen! Die nachfolgende Tabelle vermittelt insofern ein schiefes Bild, als Erpel (wie oben schon erwähnt) erst später in das Geschehen der Bezirksklasse eingriff und noch einige Nachholspiele zu absolvieren hatte. Erpel hatte zu diesem Zeitpunkt beispielsweise erst 22 Spiele ausgetragen, Unkel als Tabellennachbar jedoch schon 25.

Der VfL Brohl wurde in diesem Jahr Meister der Bezirksklasse

1. VfL Brohl

2. Linz

3. Rheinbrohl

4. Rengsdorf

5. Ahrweiler

6. Vilja Wehr

7. Wied Niederbieber

8. Niederzissen

9. Unkel

10. Erpel 34:59; 18:26

11. Rheinbreitbach

12. (nicht mehr zu ermitteln)

13. Burgbrohl

14. Waldorf

Ob Erpel am Ende der Saison Absteiger ist, ist mehr als zweifelhaft, da in der Saison 1952/53 eine neue Klasseneinteilung erfolgte. Anstatt in den 1., 2. bzw. 3. Kreisklassen spielt man nun in der A, B, C sowie in der Reserveklasse.